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РАСТЕТ ЧИСЛО 
ПОДПИСЧИКОВ 

В огнеупорном производстве 
подписка на газеты и журналы 
проходит успешно. 

Приведу точные данные: общая 
сумма подписных изданий состав
ляет десять тысяч рублей. 568 че
ловек подписались на 2418 экзем
пляров — это составляет более че
тырех экземпляров на человека. 
Многие огнеупорщики подписа
лись на газеты «Магнитогорский 
рабочий» и на «Магнитогорский 
металл». Семнадцать человек вы
писали журнал «Политинформа
тор», по семь человек - «Партий
ную жизнь» и «Молодой комму
нист». Шестьдесят трудящихся 
подписались на « П р а в д у » . 

Сейчас подписка продолжается. 
Много труда вкладывают в это 
дело общественные распространи
тели Г . Неклеенов, Т. Музыка и 
другие. Число подписчиков растет 
с каждым днем. 

А. Б Р И Ч К О , старший 
электрик огнеупорного цеха. 

Среди передовиков основного 

механического цеха — старейший 

рабочий цеха токарь Роман Ва

сильевич Ермаков. Полторы нор

мы ежедневно и высокое качест

во изделий — таков вклад пере

довика производства на ленинской 

вахте. 

На снимке Р. В. Е Р М А К О В . 

Фото Н . Нестеренко. 

ПОЧЕМУ МЫ ПЛОХО РАБОТАЛИ В АВГУСТЕ 
В течение семи месяцев этого 

года коллектив стана «250» № 2 
проволочноштрипсового цеха ра
ботал ровно и устойчиво. Вступая 
в август, бригады стана имели на 
своем счету 4900 тонн катанки до
полнительно к заданию семи ме
сяцев. Н о в августе коллектив 
стана не выполнил план по горя
чему прокату более, чем на 1000 
тонн. 

М ы не можем предположить, 
что изменилось настроение кол
лектива стана, снизился его тру
довой накал. Коллектив по-преж
нему настроен на выполнение и 
перевыполнение государственного 
плана. Ведь в честь 100-летия со 
дня рождения В . И . Ленина взя
ты высокие обязательства, их 
нужно выполнить. Причина не
удовлетворительной работы в 
прошлом месяце кроется в боль
ших потерях из-за высокой ава
рийности, в нечеткой работе обо
рудования. 

С а м ы е большие потери рабоче
го времени мы имели на участке 
хвостовой части. Неудовлетвори
тельная работа машин горячей 
вязки привела к систематическо
му нарушению ритма прокатки, 

стан работал не в полную нагруз
ку. 

Несколько часов простояли из-
за аварии механического оборудо
вания на толкателе, на качающем 
транспортере. Небывало высокие 
простои в августе были и у на
ших электриков. Если в прошлые 
месяцы простои по электрослуж
бе были от 30 минут до 2 ча
сов, как максимум, то в августе 
простои превысили 5 часов. 

Неустойчивая работа оборудо
вания, выключение одной-двух 
ниток с уборки у х у д ш а л о условия 
работы на стане, вырос выход 
брака, 

Следует отметить, что в прош
лом месяце одна бригада из че
тырех выполнила план и выдала 
около 100 тонн сверхплановой 
продукции — третья, которой 
руководит мастер Н . Н . Токмя-
нин. Здесь простои у механиков и 
у электриков были на уровне 
прошлых месяцев, но потери с 
уборки были также большие. 

Что нам нужно? 
Во-первых, необходимо усилить 

надзор за работой оборудования 
и резко улучшить его работу. Во -
вторых, нам. нужна помощь це
хов управления главиого механи
ка. 

Д л я обеспечения устойчивой 
работы бунтовязальных машин 

необходимо иметь резервные ма
шины, чтобы быстро заменить вы
шедшую из строя или требующую 
ремонта. Сейчас резервные маши
ны на стане имеются, но они не 
укомплектованы необходимыми 
съемными деталями. П о сути дела 
это только «скелеты» машин. 

В цех ремонта металлургиче
ского оборудования № 2 еще с 
июня выдан заказ на изготовле
ние ножей, фланцев, вязальных 
головок и других очень нужных 
для машин деталей. Д о сих пор 
эти детали не изготовлены. 

У ж е не первый год в основном 
механическом цехе изготовляются 
шарнирные муфты средних групп 
рабочих клетей по з а к а з у 
№ 313609 и вкладыши подшипни
ков редукторов по з а к а з у 
№ 313575. Когда эти заказы бу
дут выполнены, неизвестно. 

У нас есть свои недостатки, в 
том числе и у технологического 
персонала. Они будут устранены и 
у ж е устраняются. Коллектив ста
на приложит все силы, чтобы на
верстать долг августа. Н о в из
готовлении резервного оборудова
ния, запасных деталей нам нуж
но помочь. 

Г. В А Л И Н С К И И , 
начальник стана «250» J * 2 

проволочно-штрипсоного цеха. 

Лед т р о и у л с л ! 
Немало упреков слышали в свой адрес работники трамвайного 

депо № 2, когда речь заходила о промышленной санитарии и эсте
тике у них на производстве. «Били» их и на страницах газеты 
«Магнитогорский металл», и совершенно справедливо. 

Недавно работники промышленно-санитарной инспекции комби
ната опять побывали в трамвайном депо № 2 . И , надо сказать, мно
гое там изменилось к лучшему. Чувствуется , что люди серьезно 
взялись за дело, по-настоящему захотели привести свои рабочие 
места в полное соответствие со всеми требованиями культуры и 
эстетики. 

В цехе стало уютно — побелены стены, окрашены панели, вер
стаки. Приятно войти в инструментальную и механическую мастер
ские, в пневмомастерскую — так там чисто и красиво. С а м и рабо
чие с удовольствием поддерживают наведенный порядок. Появи
лись активисты — работница пневмомастерской X . Шайдулнна вы

ращивает цветы, следит за чистотой сама и требует от своих това
рищей соблюдения правил культуры производства. Начальник сан-
поста т. П о с я д а ведет большую работу среди всего коллектива. 

Д е п о № 2 преображается: идет ремонт крыши, ворот, окон, про
водится ревизия вентиляционной и отопительной систем. Ремонти
руется и административный корпус. Д у м а е т с я , что к зимнему сезо
ну депо № 2 будет подготовлено капитально. 

Всюду чувствуется движение, жизнь. Многое , правда, еще пред
стоит сделать, Н е закончена очистка территории, не проведен ре
монт смотровых канав. Н у ж н о привести в порядок некоторые вер
стаки. Впереди обширное поле деятельности. Н о самое главное — 
почин есть! Коллектив депо № 2 во главе с начальником 
т. Бородиным самым серьезным образом решил доказать, что их 
производство может со временем стать образцом санитарной куль
туры и эстетики, 

Л . Я Н Ч Е Н К О наш нештатный корреспондент. 

НА ПОЛЯХ СОВХОЗНЫХ 

Х Л Е Б И Д Е Т ! 
Большая стая жирных голубей лениво сорвалась с дороги и 

устремилась в небо, едва не натолкнувшись на смотровое стекло. 
— Смотри-ка, совсем не боятся, — удивился управляющий от

делением Ржавка Илья Михайлович Лиманцев. 

И наш «бобик» мчится дальше. Шоферит Илья Михайлович 
умело. По обеим сторонам дороги необозримые поля, мелькают 
скирды соломы. Вскоре машина делает поворот, и мы в зеленом 
коридоре. Лесополосы... С давних пор радуют они взгляд Ильи Ми
хайловича. Ведь в числе многих тружеников отделения и он вло
жил немало труда при их посадке. Теперь когда-то небольшие пру
тики поднялись высоко, образуя два широких зеленых вала. 

Поднимаемся на гору, с которой открывается вид на поле. Вда
ли, среди неубранных валков и копен ячменной соломы стоят один 
за другим четыре комбайна. В чем дело? Подъезжаем. Оказалось, 
что механизаторы обедают. Шофер Владимир Андреев и официантка 
Александра Вшивцева вовремя подвезли им горячу HI пищу. Обедают 
прямо в кузове, сидя на скамейках. Едят все с аппетитом, как по
ложено есть хорошо потрудившимся людям. 

Завязалась беседа. Люди довольны урожаем. Еще бы! Не меньше 
двадцати центнеров с гектара намолачивают, а в отдельных местах 
и до тридцати. Все четверо — Тавриленко, Акулов, Осокин и Ми
шин, выполняют и перевыполняют сменные нормы. Качество убор
ки хорошее. Могли бы работать и лучше, но не хватает автома
шин. Комбайны иногда простаивают по часу и больше из-за несвое
временного отвоза намолоченного зерна. 

На соседнем поле, где от легкого сентябрьского ветра колышет
ся огромный, светло-бурый массив пшеницы, Илья Михайлович то
же остановил машину и, бережно раздвигая колосья, вошел в посев. 
Урожай хорош. Крупные, спелые колосья плотно прижаты друг к 
другу- Труд многих людей увенчался успехом. Своевременно и пра
вильно была обработана почва, по всем правилам агротехники про
веден сев. Большую помощь труженикам отделения оказали авиато
ры. Это благодаря им в почву внесены многие десятки тонн мине
ральных удобрений. 

Недавно начата косовица. Огромные валки, прогибаясь в лож
бинах, тянутся на сотни метров. Навстречу нам по краю массива 
идут комбайны. Впереди всех Ф. Ф. Мистюк — один из ветеранов 
совхоза. Каждый день он укладывает в валки пшеницу на площади 
в двадцать пять и более гектаров. Хорошо работают и члены звенч 
Мистюка В. К. Булгаков и В. С. Граматчиков. 

А по дороге одна за другой идут машины с зерном. Хлеб, хлеб 
идет! 

Ю. МИШИН. 

ПЕРВЫМИ БЫЛИ ПРОКАТЧИНИ 
Когда на Ржавском 

отделении была начата 
уборка картофеля, с ком
бината первыми выеха
ли на помощь совхозу 
прокатчики второго це
ха. На двух арендован
ных цехом автобусах 
значительно р а н ь ш е 

графика на поле прибы
ла группа рабочих и 
служащих в количестве 
86 человек. Возглавлял 
ее начальник с м е н ы 
И. М. Поляков. 

Отделение подготови
лось к приему помощни
ков с комбината. У кар

тофеля была скошена 
ботва. Благодаря этому 
устранилось одно из не
удобств при подборке. 
Вовремя был накопан 
картофель и подвезен 
необходимый инвентарь 
— контейнеры, ведра. 
Каждый из шефов полу

чил норму — рядок, дли
ной 500 метров. Первы
ми со своим заданием 
справились и. о. масте
ра Рим Рузаевич Шай-
гулин и подкрановый 
рабочий Тамир Мансу
ров. 

В. ТОМСКИЙ. 

ПОМОГАТЬ, ТАК ПОМОГАТЬ 
Хороший урожай овощей и 

картофеля вырастили в этом 
году труженики Молочно-
овощного совхоза. Большую 
часть получит, конечно, комби
нат. Поэтому коллективы це
хов, на мой взгляд, просто 
обязаны помогать селу, тем 
более, что рабочих рук там 
не хватает. В цехах понимают 
это. На поля совхоза ежеднев
но выезжают сотни рабочих* и 
служащих. 

Мне, водителю автобуса, 
приходится участвовать в пе
ревозке людей с полей и на 
поля, приходится наблюдать, 
как же оказывается эта 
помощь. Видел я, как замеча
тельно потрудились на днях 
работники цеха технологиче
ской диспетчеризации. Отряд 
рабочих и служащих, прибыв, 
ший в совхоз из этого цеха, 
возглавил мастер П. В. Рус
ских. Самое главное, что бро
салось в глаза, — это высокая 
дисциплина. Люди вовремя 
пришли к автобусу. А на рабо
те каждый занимался только 
делом. И вот результат: за 
день был убран картофель на 
площади в пять гектаров. Ка
чество работы вызвало глубо
кое удовлетворение у руково

дителей овощного отделения. 
— Поработали хорошо и от

грузили сами, молодцы, — ска
зала агроном Л . Т. Сошина. 

Довелось мне понаблюдать и 
за работой коллектива паро
кислородного производства. Ра
ботали они под руководством 
т. Хананова в общем-то непло
хо, но в конце рабочего дня 
повели себя неприлично. Почти 
каждый шел в автобус, сгиба
ясь под тяжестью рюкзаков и 
сумок, набитых картошкой. 
Руководители отделения возму
тились. Автобус был задержан. 
Не могли же люди, вложившие 
столько труда в выращивание 
урожая, допустить, чтобы рас
таскивали картофель. Тог та 
некоторые обладатели объеми
стых рюкзаков вышли из авто
буса и пошли на дорогу, чтобы 
уехать попутным транспортом. 

Очень возмутило меня пове
дение на поле грузчика склад
ского хозяйства комбината И. 
Лапочкина, который подзапра
вился спиртным и вконец рас
поясался. 

Не совсем хорошо проявил 
себя на уборочной третий мар
теновский. Третьего сентября 
из пятой бригады этого цеха 
приезжало на овощное отделе

ние около 90 человек. Задание 
не выполнили, и основная при
чина, на мой взгляд, в том, что 
была плохая дисциплина. Неко
торые прихватили с собой вод
ку. Видел я группу человек в. 
12, которые почти не работали. 

Но главное началось в конце 
рабочего дня. Многие садились 
в автобус, опять-таки основа
тельно нагрузившись картош
кой. Особенно большой ущерб 
совхозу принесли те, кто приез
жал на своих автомашинах и 
мотоциклах. Мне в этот день 
было, просто стыдно за метал
лургов. 

«Отличился» с самого начала 
уборочной и эмальцех. По гра
фику в совхоз должно было 
прибыть от этого цеха 35 чело
век. Но прибыло только 6, да 
и то с опозданием. Все шесть 
девушек были одеты, прямо 
скажу, не по-рабочему. На не
которых даже туфли на высо
ких каблуках. Естественно, и 
помощь от них была невелика. 

А по-моему, если уж ехать 
помогать селу, так надо помо
гать как следует. * 

Г. Х Р И С Т О В О Й , 
водитель автобуса. 


